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PROCÈS-VERBAL de la séance ordinaire du Conseil d’établissement de l’école 
Mère-Marie-Rose, tenue le mercredi 21 février 2024 à 18:15 au local de musique 
 
 

1. Ouverture de la séance 

 

1.1 Constatation du quorum et ouverture de la séance 

 

Présences : M. Michel Kennedy (directeur) 

                    Mme Marie-Eve Provost (parent)  

Mme Karine Messier (parent) 

Mme Mélissa Plante (parent) 

Mme Lauriane Saint-Laurent (enseignante) 

   Mme Martine Lizotte (service de garde) 

Mme Salima Bakkar (parent) 

Mme Chantal Caisse (parent) 

Mme Éliane St-Germain (enseignante) 

Mme Mélany Fortier (enseignante) 

           Absences : Mme Virginie Verdollin (parent) 
Mme Mélissa Plante (parent) 

 
 

1.2 Nomination d’une secrétaire 

Marie-Eve Provost 

 
1.3 Revue et adoption de l’ordre du jour 

- Suivi travaux terrain de soccer, si pas de suivi avec les Travaux publics 

de la Ville, l’école va embaucher une entreprise privée. 

- Cindy propose une aide de la part de la Maison de la famille pour de 

l'aide au devoir ou pour aide de cuisine pour l'automne.  

 

L’ordre du jour est proposé par Mme Martine Lizotte et adopté à l’unanimité 

 

1.4 Revue et adoption du procès-verbal 

Le procès-verbal est proposé par Mme Éliane St-Germain et adopté à 

l’unanimité 

 
2. Parole au public   

       

3. Questions diverses         

 

4. Adoption – approbation  
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4.1 Temps réparti entre les matières 

Proposé par Mme Salima Bakkar et adopté à l’unanimité  

 

4.2 Critères de sélection de la direction d’établissement 

Proposé par Martine Lizotte et adopté à l’unanimité  

4.3 Mesures ministérielles 
La direction a envoyé les divers moyens proposés par le Ministère pour 
différents sujets. 
Proposé par Eliane St-Germain et adopté à l’unanimité    

5. Parole aux enseignants 

- Éliane parle du Carnaval. Ils ont eu une belle journée. Un peu chaude, 

alors il n’y a pas eu de patinage. La pente à glisser était belle en avant-

midi, mais en après-midi c’était un peu plus granuleux. Il y a eu plusieurs 

parents bénévoles qui se sont présentés pour aider.  

- Les enseignants se sont inscrits au Grand Défi Pierre Lavoie. 

- L’équipe de Volley-Ball a gagné quelques parties, les enfants étaient très 

fières! 

- La butte de neige dans la cour d’école est bien appréciée cette année 

par les enfants.  

- Les grands vont faire du ski à Sutton cette semaine 

- La semaine prochaine il y a la classe neige pour les 5e et 6e année qui 

aura lieu durant 3 jours 

   
6. Parole à la technicienne au service de garde 

- Journée pédagogique du 15 février = 80 enfants inscrits 

- Journée pédagogique du 16 février = 60 enfants inscrits 

- Relevés fiscaux disponibles sur Mozaïk dès demain 

- Prochaine pédagogique le 26 avril, animation à l’école sous la 

thématique du cirque 

- En préparation des journées pédagogiques 2024-2025 

- Nouveau tarif pour les dîneurs 2024-2025 à 358$ pour l’année 

-Inscription pour le service de garde et service de dîneurs en mars 2024 

après la formation du 14 mars. 

 

7. Parole à la présidente       

Karine va faire parvenir le compte-rendu de la dernière rencontre du 

comité de parents et elle va transmettre les capsules de formation pour 

les nouveaux membres du CÉ 

 

8. Parole à la direction 

8.1 Plan d’action du projet éducatif 

Il y a un enjeu concernant l’enseignement des mathématiques et il y aura un 

suivi avec la direction. 
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8.2 Aide alimentaire 

Environ 1000 repas ont été distribués durant 4 semaines.  Pour la suite 

des choses, les familles ont été redirigé vers le CAB.  Une réflexion est 

actuellement en cours pour continuer l’aide alimentaire avec la « cuisine 

des mini-chefs » de Martine.  Il y a un besoin d’aide alimentaire qui a 

clairement été identifié. 

 

8.3 Balbuzards de MMR 

Il va y avoir une bannière dans le gymnase qui sera affiché à l’effigie des 

Balbuzards.  Il y a plusieurs items qui seront aussi aux couleurs de l’équipe. 

 

8.4 Projets entrepreneuriaux 

Il y a 8 projets entrepreneuriales 

o Brigade des collations 

o Prêt de matériel de la cour vivante 

o La troupe de danse 

o Avec les orthopédagogues, développer des outils pour les élèves 

o Recyclage de contenants de plastique 

o Agriculture hydroponique, pousses de coléus 

o Coop des petits chefs 

o Resto pays (3e année)  

 
9. Levée de l’assemblée  

Proposé par Marie-Eve à 19h05 
 

 



  

 


